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    A população do Complexo de Habitação Pública de Seac Pai Van tem 

aumentado nos últimos anos, sendo actualmente de cerca de 30.000 pessoas. Existem 

várias instalações, como centros comerciais, bibliotecas, escolas, centros de 

actividades e três zonas de lazer em redor do Complexo, mas ainda não há trilhos 

para caminhadas, ciclovias ou pistas para jogging. Em 2014, para melhorar o 

ambiente circundante, o Governo anunciou o planeamento da construção de zona de 

lazer e recreio ao ar livre com trilhos para caminhada, ciclovia, pista de jogging, 

parque infantil, zona de lazer e casas de banho no Reservatório de Seac Pai Van. 

Prevê-se também o alargamento do passeio para peões na zona sul do Reservatório 

de Seac Pai Van, próximo da Estrada do Altinho de Ká Hó, e a reserva de uma área 

junto ao passeio para peões para a construção de uma passagem superior, conforme 

os planos para futuras instalações de travessia pedonal. 

 

As obras de construção começaram no primeiro trimestre do ano passado, e os 

moradores gostaram e aguardam ansiosamente pela sua conclusão. Com a construção 

de Campos Livres e zona de lazer para crianças na Zona de Seac Pai Van no futuro, 

aumentará consideravelmente o espaço total para actividades. Mas ainda não 

começou a construção das instalações de travessia pedonal, para os residentes do 

Complexo de Habitação Pública de Seac Pai Van circularem entre as duas zonas de 

lazer provisórias e acederem ao Reservatório de Seac Pai Van. Será que estas 

instalações de travessia pedonal também vão servir como instalações de travessia 

pedonal da estação do Metro Ligeiro a ser construída? Esperamos que o Governo 

faça planos, de forma a proporcionar aos moradores mais espaços para a prática de 

desporto e recreação após a conclusão das obras de construção e, além disso, para 

permitir que os residentes se desloquem facilmente entre a Estrada do Altinho de Ká 

Hó e os hospitais da Zona das Ilhas, e até mesmo para a Faixa do Cotai, com a 

construção de novas estradas. 


